

Ein leckerer Liebescocktail

Die neue Ausstellung
der Galerie BunsenGoetz



Eine der Arbeiten des Italieners Alfonso Costanza. Foto: Galerie

„Cocktail d'Amore“ heißt die neue Ausstellung im White Cube der Galerie BunsenGoetz. Gezeigt werden Arbeiten von acht internationalen und Nürnberger Künstlern aus dem Bereich der Grafik, Malerei und der Objektkunst.

Zum Großteil haben die Künstler ihr Studium an der Akademie der Bildenden Künste in Nürnberg abgeschlossen oder studieren noch dort. Kopf dieser Gruppe ist Alfonso Costanza aus Italien. In seiner Kunst setzt er sich mit den Themen Sexualität, Religion und Obsession auseinander.

Die Schau ist bis Mitte Januar 2017 zu sehen, geöffnet ist Mi.-Fr. 15-20 Uhr, Sa. 11-16 Uhr sowie nach Voranmeldung, Telefon 09 11/30 72 61 01 (Bucher Straße 83). *anz*